



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

téléphone

Question écrite n° 124396

Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la saturation des réseaux de téléphonie mobile. La saturation des capacités des réseaux des opérateurs de téléphonie mobile est une réelle menace pour le développement des services qui soutiennent notre économie numérique et qui améliorent la vie de nos concitoyens au quotidien. De plus en plus en plus d'utilisateurs français utilisent aujourd'hui des terminaux qui ne sont plus uniquement dédiés à la communication vocale ; dans le même temps les offres d'accès à l'internet mobile, ou à la télévision se sont multipliées. Cette nouvelle réalité se traduit à certaines heures par une saturation du réseau des opérateurs et au final par une dégradation du service proposé aux usagers. Elle souhaiterait donc connaître la position du Gouvernement sur ce sujet ainsi que sur les mesures qu'il envisage afin de promouvoir des équipements et des offres plus économes en bande passante.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Josée Roig](#)

Circonscription : Vaucluse (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 124396

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 décembre 2011, page 12968

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)